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会長挨拶：外山裕一 会長 

皆さん、こんにちは。本日は外部

卓話という事で、「介護保険のこ

れまでとこれから」と題して 

(株)あさひコモンズ代表取締役

の名古屋様から卓話をいただき

ます。よろしくお願いいたしま

す。 

話は飛びますが、明日から雪が降ると言っていま

す。先週、私は山の向こうへ出張があったものです

から、タイヤを換えて向かいました。山を越えたら

非常に天気が良く、湯沢の辺りもまた然り。タイヤ

が減るのはもったいないと思いつつ、先週の情報

は、間違っていましたが、明日から雪が降ってくれ

るのであれば、良しかなと思っています。皆さんも

タイヤをまだ換えていない方は換えて、事故の無

いように年内をお過ごしになったら宜しいかと思

います。以上で終わります。 

 

幹事報告：羽賀一真 幹事 

【12/3 幹事報告】 

・ロータリーの友事務所より 

  2018-19年度事業報告 

・燕 RCより 

創立 60周年記念式典開催日のご案内 

日時：2020年 4月 25日(土)14：30～19：00 

会場：燕三条ワシントンホテル 

・三条市 PTA連合会より｢第 37回ふるさと絵画コンクール」御礼 

・新潟県臓器移植推進財団より｢賛助会費ご加入及び寄付金のお願い」 

・三条市青少年育成センターより｢青少年育成センターだより」 

【12/10 幹事報告 】 

・佐藤ガバナーエレクトより｢2020-21年度第 2560地区役員推挙のお願い｣ 

・村上岩船 RCより｢創立 20周年記念式典・祝賀会ご臨席のお礼｣ 

・ＮＰＯ三条市成人式サポート協会より｢令和元年度三条市成人式祝励事業ご協力のお願い｣ 

・一般財団法人比国育英会バギオ基金より｢2018年度事業報告書の送付と基金へのご寄付のお願い｣ 

三条北ロータリークラブ週報 
 
ＲＩ：マーク・ダニエル・マローニー会長   

第 2560 地 区 ： 大 谷 光 夫 ガ バ ナ ー  

三条北ロータリークラブ：外山裕一会長   

例会日 ２０１９．１２．３ №１５７２ 

 

No.19 
会 長 ： 外 山 裕 一  幹 事 ： 羽 賀 一 真  Ｓ Ａ Ａ ： 梨 本 文 也 

◆本 日 の 行 事： 

「外 部 卓 話」 

◆本 日 の 出 席：５９名中３２名   

◆先々週の出席率：５９名中４８名 81.36％ 

（前年同期 76.19％） 

◆本日のゲスト 

(株)あさひコモンズ 代表取締役   

名古屋 孝徳 様 (三条東 RC) 

 

◆先週のメークアップ(敬称略) 

11/28 三条東 RC ゴルフ大会 

   高橋研一、岡田 健 

12/1 社会奉仕委員長セミナー 森 宏 

12/1 ロータリー財団午餐会 

   早川瀧雄、星野義男 

 

＊本日の配布書類等 

・週報 №１５７１ 

・クリスマスパーティーのご案内(回覧) 

・ガバナー月信 1２月号(閲覧) 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

「 ロ － タ リ － は 世 界 を つ な ぐ 」  

「 楽 し い ロ － タ リ － で つ な が ろ う 」  

「ロータリークラブでより多くの仲間作りを！」  

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  TEL 0256-35-7160 / FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org 
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理事会報告：第 6回 令和元年 12月 3日(火)11：30～12：30   於 三条ロイヤルホテル 

出 席 者：外山裕一、石黒隆夫、高橋研一、羽賀一真、渋谷義徳、梨本文也、落合益夫、斎藤 正 

福岡信行、金子太一郎、松山浩仁、中原尚彦、田口実仁佳、森 宏、本田芳久 

出席数 15/15(内委任状 3名) 

協 議 事 項： 

１.ガバナー補佐ノミニー推薦の件 未定………………………………………………………………報告 

２.次年度役員理事の件……………………………………………………………………………………承認 

３.定款・細則変更の件……………………………………………………………………………………承認 

４.｢掛布雅之氏講演会｣決算報告の件……………………………………………………………………承認 

５.クリスマスパーティー企画詳細報告の件……………………………………………………………承認 

 会場変更 三条ロイヤルホテル 

６.新年会企画案の件………………………………………………………………………………………承認 

 日時：1月 28日(火)18：30～、会場：魚長、会費：4,000円 

７.幹事報告の例会時報告と週報掲載の件………………………………………………………………承認 

例会時の幹事報告を、報告当日配布の週報に掲載し、会場の会員に週報を見てもらいな

がら報告をする。（報告は例会前週の月～金曜日までの来信分とする。） 

８.ホワイトボードの件  レイアウト等再検討………………………………………………………継続 

９.新潟県臓器移植推進財団「賛助会員ご加入及び寄付金のお願い」  行わない………………承認 

１０.その他 クラブ週報の個人情報について  お祝欄の日付表示しない………………………承認 

事務局保管文書の方法について  紙・データ保管…………………………………検討 

 

委員会報告：雑誌委員会 渋谷 義徳 委員 
ロータリーの友 12月号のご紹介をいたします。皆さんより一足早く届き、読ませてい

ただきました。 

横組 p.7 特集｢疾病予防と治療月間｣に因み｢元気に“R活”を続けよう！｣、この中の 

横組 p.9 ｢がんを防ぐための新 12か条｣ 

ご存知の事かと思いますが、改めてお読みいただきご参考にされてください。 

横組 p.17｢ノーベル平和賞受賞されたコンゴ人の産婦人科医｣ 

残忍な性暴力を受けた女性達を治療されている医師の人柄と活動内容が報告されています。 

横組 p.22｢ロータリーからのプレゼント｣ 

私が興味を持ちましたページです。他クラブの活動報告が載っています。これからの当クラブの活

動ならびに社会奉仕活動のヒントになるのではないかと思ます。 

縦組 p.13｢友愛の広場｣の｢ロータリーの将来は？｣ 

2019年規定審議会ではロータリーの運営が緩くなってきて、当初のロータリーらしさやアイデンテ

ィティがなくなってきているのではないかと、このままではロータリーが単なるボランティア団体

になってしまうのではないかと心配される意見が載っておりました。 

縦組 p.24｢ロータリーアットワーク｣各クラブの工夫された活動が載っております。 

横組 p.48 表紙の福島喜三次さん日本人として初めてのロータリアンで、その人柄が書かれています。 

横組 p.41の｢パズル deロータリー｣ 

私はいつも楽しみにしています。パズルを解いて応募するとプレゼントが当たります。以前、羽賀

幹事も当選されておりますので、皆さんも是非ご応募頂きたいと思います。 
 

親睦活動委員会 松山 浩仁 委員長 
12月 17日火曜日、ロイヤルホテルさんでクリスマスパーティーを開催いたします。 

今年度は予算が切迫しておりますので、皆さんから会費徴収のお願いしておりますが、

できるだけたくさんのご参加をいただきたいと思います。 

昨今、会員ご家族の参加が少ないかと思われますので、是非ご夫人お子さんをお誘いい

ただきますよう、よろしくお願いいたします。 
 

ク リ ス マ ス パ ー テ ィ ー 

１２月１７日(火) １８：３０～ 

三 条 ロ イ ヤ ル ホ テ ル  
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佐藤 弘志 君 名古屋様、卓話御苦労様です。 

星野 義男 君 ロータリー財団新潟集いに参加してオペラを聴きました。よかったです。 

早川 瀧雄 君 12月 1日地区の財団感謝の集いで当クラブの星野さんが表彰されました。 

おめでとうございました。 

丸山  勝 君 協力します。 

岡田 大介 君   〃 

渕岡  茂 君 星野さんは大口を頂き感謝、同じテーブルの方々にも感謝です。 
 

 

 

 

 

 

  

 

 

本日の行事：「外部卓話」 

講師紹介：中原尚彦プログラム委員長 

本日は、(株)あさひコモンズの名古屋さんから卓話をいただきます。 

名古屋さんとは 6、7年前に、ある会合でたまたま隣の席になりました。色々お話しす

る中、私が一方的にすごく縁を感じておりましたところ、以前在籍をしておりました会

社の社長が名古屋さんのお父様でした。名古屋さんは、現在介護関係の会社経営をされ

ております。本日は｢介護保険のこれまでとこれから」ということでお話をいただきま

す。どうぞよろしくお願いします。 

米山 忠俊 君 今月は家内の誕生日があります。ボックスに協力です。 

渋谷 義徳 君 三週連続で米山のテーブルに当たりました。 

このつきが続いているうちに、年末ジャンボ宝くじでも買ってみようかと思っています。 

佐藤 秀一 君 ＢＯＸに協力。 

石黒 隆夫 君 梅吉は東京で猛勉強をして、東京府吏員採用試験に合格し居を構え、母を招きました。 

名古屋 孝徳 様(三条東 RC) 協力します。 

外山 裕一 君 本日は、あさひコモンズ名古屋様、宜しくお願いします。 

羽賀 一真 君 三条東 RC(株)あさひコモンズ名古屋孝徳様、本日はよろしくお願いします。 

中原 尚彦 君 名古屋孝徳さん、本日はありがとうございます。卓話楽しみにしております。 

森   宏 君 12/1社会奉仕委員長セミナーが糸魚川であり、掛布さんの講演会の報告を 

して来ました。 

石川 一昭 君 今年の流行語大賞｢ONE TEAM｣に決まりました。我北ロータリークラブも｢ONE TEAM｣。 

ぜひとも皆様の善意を、ニコニコ BOX・財団 BOX・米山 BOXへ投入しましょう!! 

大野 新吉 君 12月 1日晴天のもと、下田城で子と孫三人でゴルフを楽しんで？(足が痛いのに)来ま

した。結果は一番年寄りの私が勝利。スコアは聞かないで下さい。武士のなさけで!! 

本日の卓話、東 RCより名古屋様、宜しくお願いします。 

高橋 彰雄 君 協力致します。 

佐藤 義英 君    〃 

落合 益夫 君    〃 

福岡 信行 君    〃 

花井 知之 君 本日も協力ありがとうございます。又、名古屋さんお久しぶりです。 

本日卓話よろしくお願いします。 

３日現在累計  ２０５，０００円 
ロータリー財団 BOX 

３日現在累計 １８６，０００円 
社会奉仕事業  特別ＢＯＸ

Ｘ

３日現在累計 １９２，０００円 
米 山 奨 学 B O X  

３日現在累計 ４７６，０００円 

ス マ イ ル Ｂ Ｏ Ｘ

B O X  
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株式会社あさひコモンズ 代表取締役 名古屋孝徳様(三条東 RC) 

 
皆さんこんにちは。株式会社あさひコモンズ 代表

の名古屋です。三条東ロータリークラブの SAA を

しております。よろしくお願いいたします。 

介護の仕事をしておりますので、介護のお話しを

しようと思います。以前 20代 30代の方々のエコ

ノミークラブさんで講演をした際は、「自分の親

に介護が必要になった時、どうしたら良いか教え

て欲しい」と言われお話ししましたが、今回皆さんは十分ご経験あ

ると思いますので、私の会社の紹介と介護保険が、現代の社会情勢

の中でどんなふうに来ていて、どんなふうになっていくのかという

事をざっくりとお話ししたいと思います。 
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